

Comunicado: 0083

Muestra Presidente de la Jucopo balance positivo del inicio de la LXVII Legislatura

- Da el diputado Esteban Bautista Hernández detalles sobre el trabajo del Congreso, a un mes de iniciadas las labores

Xalapa, Ver., 05 de diciembre de 2024.- A un mes de iniciada la LXVII Legislatura del Estado de Veracruz, el diputado Esteban Bautista Hernández, destacó un balance de trabajo sumamente positivo, toda vez que se han realizado ocho sesiones ordinarias y dos solemnes, además del desahogo de las 16 comparecencias con motivo de la Glosa del VI Informe y, por último, con la presencia de la Presidenta de la República, doctora Claudia Sheinbaum Pardo, la protesta de la ingeniera Norma Rocío Nahle García al cargo de Gobernadora del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave y la ratificación del ciudadano Domingo Bahena Corbalá en el cargo de secretario General del Congreso local.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) indicó que la dinámica de la nueva legislatura es trabajar para abatir cualquier rezago y actualizar el marco legal de Veracruz. “Ahora con la gobernadora Rocío Nahle estableceremos vínculos de coordinación y acompañaremos su trabajo desde el Poder Legislativo para reforzar la seguridad, salud, educación y otras materias, con la finalidad de llevar a Veracruz por la ruta del desarrollo y el progreso”, aseguró.

En relación con la productividad de este Congreso, el diputado Esteban Bautista explicó que en este periodo se dio trámite a 12 iniciativas; de las cuales cuatro son de autoría de Morena; dos del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), dos del Partido Acción Nacional (PAN), dos del Partido Revolucionario Institucional (PRI), una del Partido del Trabajo (PT) y una de Movimiento Ciudadano (MC).

Al continuar con el recuento de actividades, destacó la creación de la Comisión Especial para el Otorgamiento de la Medalla y Diploma “Adolfo Ruiz Cortines” 2024, presidida por la diputada Bertha Rosalía Ahued Malpica, y el procedimiento para la elección del contralor interno de la Fiscalía General del Estado (FGE), cargo en el que fue designada la ciudadana Lucero Alegría Juárez.

Sobre el ciclo de comparecencias con motivo de la Glosa del VI Informe de Gobierno, el diputado detalló que se realizaron del 18 al 28 de noviembre y que acudieron ante las comisiones permanentes respectivas las y los titulares de las dependencias o equivalentes de la Administración Pública Estatal para informar sobre las acciones realizadas y posteriormente responder las preguntas de las diputadas y los diputados.

Informó que el total de las 16 comparecencias registró un tiempo de 51 horas con 16 minutos, con 154 intervenciones de legisladoras y legisladores, presentados de la siguiente manera: Morena, 39; PVEM, 32; PT, 23; PAN, 16; PRI, 24 y MC, 20.

El periodo de comparecencias concluyó el viernes 29 de noviembre con la presencia del titular del Ejecutivo, de acuerdo con lo que mandata la Constitución política local.

En este sentido, el diputado Esteban Bautista reconoció a las y los integrantes de las comisiones que condujeron los trabajos de las comparecencias, por su espíritu democrático y de rendición de cuentas. “Sabemos que la política genera pasiones y en muchas ocasiones se parte de un pensamiento ideológico partidista; pero aquí en el Congreso, además de hacer las leyes, las respetamos y hacemos que se imponga la cordura y la madurez. Por eso reconozco el papel de mis compañeras y compañeros”.

El legislador habló sobre el voto a favor del Congreso de Veracruz a cuatro minutas de reformas constitucionales, enviadas por el Congreso de la Unión, y que tienen relación con materias de seguridad pública, protección y cuidado animal, prisión preventiva oficiosa y simplificación orgánica.

Agregó que como parte de su función de presidente de la Jucopo y con la convicción de abrir el diálogo a todas las voces e inquietudes ciudadanas, en este lapso ha recibido en audiencia a magistrados, presidentes municipales y líderes sindicales.

Además de ciudadanos y ciudadanas provenientes de los municipios de Tatahuicapan de Juárez, Xalapa, Catemaco, Tequila, Minatitlán, Tlapacoyan, Cosoleacaque, Orizaba, Oteapan, Ixmactlahuacan, Emiliano Zapata, Boca del Río, Oluta, Jáltipan, San Andrés Tuxtla, Xico, Chinameca, Sayula de Alemán, Soledad Atzompa, Papantla, Acayucan y Pánuco, así como de la Ciudad de México (CDMX).

Los temas abordados, indicó, están relacionados con atención a los sectores de discapacidad e indígena, “medios de comunicación, músicos e inclusive una reunión con directivos del Centro Estatal de Justicia Administrativa de Veracruz”.

Por último, el diputado Esteban Bautista consideró que la LXVII Legislatura será productiva y que con sus acciones fortalecerá el marco jurídico estatal y servirá para abonar a la gobernanza y el desarrollo económico y social de la entidad.

##-##-##

